

もろやま魅力



発見

「春の北向地蔵」

わたなべ 渡部

たけし 毅さん

(目白台)

「北向地蔵」は、権現堂地区にあり、その名のとおりに北方を向いて建っています。奥武蔵自然歩道のハイキングコースにもなっていて、日高市や越生町からもアクセスがしやすいところから多くのハイカーが手を合わせます。

新緑の木々と白い花の向こう側にのぞく青空。見ているとすぐにでもハイキングに出かけたくなるような一枚をご紹介します。

(撮影地 権現堂)



徒然歳時記

カワセミ



カワセミは美しい羽と細長い口ばしを持ち、水辺で暮らす小さな鳥です。光の加減で様ざまな色を見せる体は、翡翠や水辺の青い宝石などと例えられ、古くから広く人びとに愛されてきました。

昔は街中でも見られていたカワセミは、昭和40年代ごろに河川の水質汚染とともに都市部からその姿を消し、消えゆく清流の象徴となりました。

この写真は、前久保集落センター裏で撮影したものを秘書広報課に提供していただいたものです。毛呂山町では、大谷木川や越辺川でカワセミに出会えることがあります。生活のすぐ傍らで豊かな自然に触れ合える環境を、いつまでも大切に受け継いでいきたいものです。

わがやのアイドル



大谷木 結良くん (1歳5か月)

子愛ちゃん (1歳5か月)

ち愛ちゃん (6か月)

小さくても立派なお兄ちゃん、お姉ちゃん。妹の子守をしっかりとしてくれます。5月からは保育園。毎日楽しく通ってね。

■「わがやのアイドル」を募集中です。
☎ 役場秘書広報課広報広聴係 ☎ 内線 332